

**29.08.2017**

**Bürgermeister Christoph Schultz übernimmt die Schirmherrschaft**

Bürgermeister Christoph Schultz hat sehr gerne die Schirmherrschaft für die Ehrenamtsbörse Erkrath übernommen:

„Das Engagement von Ehrenamtlichen auf vielfältigen Tätigkeitsfeldern in unserer Stadt ist sehr beeindruckend. Die Ehrenamtsbörse ist dabei ein zentraler Baustein unter Erkraths gemeinnützigen Organisationen, denn als Aufgabenvermittlung ist sie ein verbindendes Element. Wer eine Aufgabe sucht, wird hier fündig und kann auch erst gerne probeweise Gutes tun.“